

bbv Software Services AG, Zürich/Bern/Luzern/Zug/München

Adrian Bachofen wird Mehrheitsaktionär der bbv Software Services AG

Adrian Bachofen übernimmt per sofort 20% der Aktien von Marcel Baumann und wird Mehrheitsaktionär der bbv Software Services AG.

Im Zug der Transaktion wird Adrian Bachofen Präsident des Verwaltungsrats der bbv Software Services AG. Marcel Baumann, der die Firma 1995 mitgegründet hatte, zieht sich zwar aus dem Verwaltungsrat und seinen operativen Aufgaben zurück, steht der Firma weiterhin aber beratend zur Verfügung. Stuart D.G. Robinson bleibt Delegierter des Verwaltungsrats, Philipp Kronenberg Geschäftsführer der bbv Software Services AG.

Adrian Bachofen ist Diplom-Ingenieur. Der 49-Jährige ist ein profunder Kenner des Schweizer IT-Marktes. Seit der Gründung des Unternehmens war er in verschiedenen Rollen bei der Mutter- und den Tochtergesellschaften tätig, unter anderem auch Geschäftsführer der bbv Software Services AG.

«bbv ist ein Schweizer Software- und Beratungsunternehmen, das Kunden seit 1995 bei der Realisierung ihrer Visionen und Projekte unterstützt. Durch die klaren Mehrheitsverhältnisse im Aktionariat wird die Weiterentwicklung des im letzten Jahr eingeleiteten Strategie-, Struktur- und Kulturwandels noch konsequenter vorangetrieben. Für den Erfolg des Unternehmens und unserer Kunden sowie für das Wohlergehen unserer Mitarbeitenden setze ich mich mit vollem Engagement ein», sagt Adrian Bachofen.

Weitere Informationen:

bbv Software Services AG
Philipp Kronenberg
CEO
Telefon 041/429 01 32
E-Mail philipp.kronenberg@bbv.ch
Homepage www.bbv.ch

Referenz 2015_05_Wechsel im Aktionariat
Datum 28.05.2015